



Pressemitteilung

Ein sicheres Europa für unsere Zukunft

Europawahl: Jugendliche ab 16 Jahren bestimmen mit

KIEL 07. Juni 2024. Irene Johns, Landesvorsitzende Der Kinderschutzbund Schleswig-Holstein, begrüßt ausdrücklich, dass Jugendliche ab 16 Jahren durch die Absenkung des Wahlalters bei der Europawahl am kommenden Sonntag ihre Stimme abgeben können. „Das ist ein entscheidender Schritt in die richtige Richtung“, so die Landesvorsitzende. „Jugendliche verfolgen politische Prozesse, bilden sich eine Meinung – und haben ein Recht darauf, ihre Interessen auch eigenständig zu vertreten. Sie sind von Entscheidungen etwa in Bezug auf das Klima, die Umwelt oder auch Zukunftsinvestitionen erheblich betroffen; umso wichtiger ist es, sie mitentscheiden zu lassen – von der Kommunalwahl bis zur Europawahl“. Stellvertretend für den Jugendrat des Kinderschutzbund Landesverband Schleswig-Holstein sagt Luisa Edda Galli: „Ich freue mich besonders als Erstwählerin am Sonntag wählen zu gehen, weil es besonders wichtig ist, in Zeiten wo ein Rechtsdruck herrscht, mitzuentcheiden, damit ein sicheres Europa für meine Zukunft sichergestellt wird.“

Der Kinderschutzbund Schleswig-Holstein ist die politisch unabhängige Lobby für Kinder. Er tritt für die Rechte und das Wohlergehen der Kinder ein. In Schleswig-Holstein engagieren sich im Kinderschutzbund über 3000 Mitglieder in 28 Orts- und Kreisverbänden. Spendenkonto: Deutscher Kinderschutzbund Landesverband Schleswig-Holstein e.V. Förde Sparkasse, IBAN: DE77 2105 0170 0092 0360 60, BIC: NOLADE21KIE